



2500 profesionales buscando respuestas personalizadas

Espacio Autónomos



# GranadaDigital

Lunes, 20 abril de 2009, 12:49

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Semana Santa 2009 |

## Lo damos todo por ti



### Sociedad

EL CONSEJO DE GOBIERNO HA DADO HOY EL VISTO BUENO A UNA PARTIDA DE 18.000 EUROS

## Melilla y la UGR colaboran para fomentar el espíritu emprendedor

viernes, 17/04/2009 18:24

Efe

Imprimir Enviar

El Gobierno de Melilla y la Universidad de Granada (UGR) van a desarrollar un convenio de colaboración para fomentar el espíritu emprendedor entre los jóvenes.

El Consejo de Gobierno ha dado hoy el visto bueno a una partida de 18.000 euros que se destinará a este fin, y que permitirá la celebración de una serie de iniciativas.

Entre las actividades que se van a poner en marcha destaca la convocatoria de un concurso que valorará la presentación de un proyecto económico que resulte viable.

Asimismo, se prevé en el convenio de colaboración varios talleres, entre ellos uno de cine en el que se proyectarán trozos de película en las que aparecen personajes con el perfil del emprendedor.

También se realizará un taller sobre comunicación o un curso de formación económica y contabilidad.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |



Vota

### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo

Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



ugr

Universidad  
de Granada

Fundada en 1531

OPINIÓN